

Vorlage Nr.

Az.:

Tagesordnungspunkt 6

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes
Wiesbaden-Kloppenheim am 13. Juni 2012

Verschiedenes

Protokollnotiz Nr. 0020

1. Es wird angefragt, warum zwar der Randbereich der Straße zwischen Kloppenheim und Bierstadt gemäht wurde, aber nicht der Grünstreifen zwischen Fahrbahn und Fußweg. Es wird gebeten dies nachzuholen.
2. Im Bereich des Bauwagens sind an der dort stehenden Weide mehrere große Äste abgebrochen. Hier muss dringend gehandelt werden, da auch die Stromversorgung des Bauwagens hierdurch unterbrochen wurde.

Herr Franz - Leiter der Ortsverwaltung - teilt hierzu mit, dass Frau Karlowski - Leiterin der mobilen Jugendarbeit - bereits Kontakt mit Ihm aufgenommen hat. Sie wird sich mit dem entsprechenden Fachamt in Verbindung setzen und die Angelegenheit regeln.

3. Die kommende Sitzung des Ortsbeirates ist am 05.09.2012.

Verteiler:

Dez IV z.w.V. (Ziffer 1)
Amt 66

1005 z.d.A.

Milke-Frenz
Ortsvorsteherin